



空手に先手なし

空手道教室・市民体育馆

南国絵をかく会（主催 教育研究）は、六月二十八日、二、三才児の作品を含む三千六百三十点の中から、推薦九点、特選四十六点、入選三百七十二点、佳作四百九点を選びました。

この会は、市の合併前の嶺南写生会からつづいているもので、児童、生徒の創造性をやしない、豊かな情操を育てる目的で、毎年行われているものです。

本市の造形教育は、県下的にも非常に高いレベルにあり、昨年は大湊小学校が学研賞（全国表彰）なども高新区の知事賞を受けるな



香南中3年島村真哉君の作品

創造性と豊かな情操

「カーボン」ばかり始めた空手が
いつしゅん破れる。
この四月、市民体育館に空手道
教室が開かれました。
ただ今、教室生は二十二名、東
工高、高知農高らの高校生九名の
ほかは、それぞれ毎日勤めてて
いる青年ばかりの集りです。
とかく空手といえば、柔道や剣
道などにくらべてなじみが薄く、
ケンカ道具というイメージがあつ
て、一般にけいえんされる傾向に
ありました。

しかし「空手に先手なし」とい
われるよう、健康な肉体と不撓
不屈の精神をやしなうこと、そし
て広い視野と正しい見識を持ち、

藍がたずねをぐるりおくると、精神は、少しづつ認められてきましたこのごろです。

はじめてスポーツをはじめましたという高校生は、「ポスターをみて教室の門をたたきました。空手をはじめて充実した生活が送れるようになりました。そのせいでしょうか、学校の成績も良くなりましたよ。」と笑っていました。

この教室は、毎週二回、火曜と金曜の午後六時三十分から市民体育館で行なっています。

費用は、空手衣一千五百円くらいのほかは、すべて無料です。

申し込みは、いつでも中央公民館で受け付けています。

島村真哉君ら推奨

— 二二二 —

推
舉

探
で
一
哉 君 ら 推 獎

ど、毎年市内の小中学校が表彰を受けています。

しかし、このごろ南国調ができるかかっているので、そのような形式にとらわれないよう気をつけなければ、という声が審査員の中にありました。

(小学校)	
一年	やまととまみ（大湊小）
二年	山村かすなみ (後免野田小)
三年	野口 美佐（久礼田小）
四年	橋田 敏生（大湊小）
五年	森尾 美紀 (後免野田小)
六年	山本 博三（大湊小）
(中学校)	
一年	溝淵 真弓（香南中）
二年	北岡 明彦（〃）

士市・十市梨夫

で、責任者はこの際合併推進の推移と現況ぐらいは細かに報告する義務があると私は考へる。

失われる天然の宝

行政的な措置を講じてもらえないのうえ、なんらかの主張もなきに外に手はないものだらうか。

こうした事態が生じた場合、一
体私たちはどうすれば良いだらう
無力な私たちには、何もするすべ
もなく、泣きぬいる以外に手はない
いものだらうか。

こんな事件も一種の公害だと考
えられるが、市の公

本県の場合も、風光明媚をうたわれた浦戸湾もすでに大きく変わつたし、また最近では、天然の良港宿毛湾に、石油基地ならびにこれに関連した企業が、それぞれ進出の計画をたてているようである。

ふたたび元通りに

わ れ る 天 然

狂いを生じることになる。

こうした事態が生じた場合、一
体私たちはどうすれば良いだろう
無力な私たちには、何もするすべ
もなく、泣きぬいる以外に手はない
いものだらうか。

こんな事件も一種の公害だと考
えられるが、市の公
害環境課も実状調査
のうえ、なんらかの
行政的な措置を講じてもらえない
まつ。